

- an alle Haushalte -

TERMINE:

An jedem dritten Donnerstag eines Monats trifft sich der SPD-Distrikt Bentheim um 20 Uhr in der Gaststätte Henrichmann. Alle, die sich für Belange des Ortsteils Alt-Bentheim engagieren möchten, sind herzlich eingeladen.

Das alljährliche Picknick des SPD-Ortsvereins auf dem Mühlenberg in Gildehaus findet in diesem Jahr am Sonntag, dem 10. Juni, statt. Für Speis und Trank und für abwechslungsreiche Spiele für die Kleinen ist gesorgt.

Im Rahmen der Ferien(s)passaktion veranstaltet der SPD-Ortsverein am Samstag und Sonntag, dem 04. bzw. 05. August ein Kinderfest, das an je einem Tag in Alt-Bentheim und Gildehaus stattfinden wird.

Nicht zuletzt sei schon jetzt auf das „Fest der Kulturen“ hingewiesen, das im letzten Jahr so viel Zuspruch und Unterstützung gefunden hat. In diesem Jahr wird es am Samstag, dem 01. September stattfinden. Wer gerne bei der Vorbereitung mitmachen möchte, kann sich bei Johann Bardenhorst (Telefon-Nr.: 05922/4027) oder bei Evangelos Tsirtsakis (Telefon-Nr.: 05922/4380) melden.

Gute Zusammenarbeit zum Wohle Bad Bentheims

Für die Entwicklung jeder Stadt ist es zweifelsohne wichtig, wer die Interessen der Stadt im Rat vertritt, und wer als Bürgermeister an der Spitze der Verwaltung und als Mitglied des Rates die Geschicke der Stadt maßgeblich beeinflusst. Daneben ist auch von besonderer Bedeutung, dass in der Stadtverwaltung fähige Mitarbeiter tätig sind. Die beste Arbeit von Bürgermeister, Rat und Verwaltung ist aber für die Katz, wenn die Bewohner nicht aktiv an der Gestaltung ihrer Stadt und der Lösung von Problemen mitwirken.

Im Falle meiner Wahl zum hauptamtlichen Bürgermeister werde ich daher versuchen, den Sachverstand und das Engagement der Bentheimer Bürger so umfassend wie möglich zu aktivieren. Dabei denke ich nicht nur an die gesetzlich vorgeschriebene Bürgerbeteiligung bei Planungsentscheidungen. Ich halte viel von informeller Beteiligung, wie Planungszellen, Experten-Runden, Bürgermeister-Gesprächen usw. Daneben werde ich als Bürgermeister die Kenntnisse und Befähigungen der Mitarbeiter der Stadtverwaltung dadurch optimal nutzen, dass ich mit meiner in vielen Berufsjahren bewährten Art der kooperativen Führung die Mitarbeiter motivieren werde, für ihre Heimatstadt Bad Bentheim bestmögliche Arbeit zu liefern. Als parteiloser Bürgermeister werde ich ohne Schwierigkeiten mit allen von den Bentheimer Bürgern



Wilfried Schnitker, Kandidat der SPD für das Amt des hauptamtlichen Bürgermeisters.

in den Rat gewählten Frauen und Männern unabhängig von ihrer Parteizugehörigkeit vertrauensvoll zusammenarbeiten. Ich halte die Entscheidung der Bentheimer Sozialdemokraten, einen parteilosen Verwaltungsfachmann zu ihrem Kandidaten zu benennen, für mutig und richtig. Ich bin froh darüber, dass ich von der Bentheimer SPD nie

gedrängt worden bin, durch einen Eintritt in die SPD meine Nominierung zu „erkaufen“. Dabei verhehle ich nicht meine sozialdemokratische Grundeinstellung. Selbstverständlich halte ich es für richtig, dass in einer Stadt von der Größenordnung Bad Bentheims ein Fachmann als Bürgermeister an die Spitze der Verwaltung gewählt wird. Im Falle meiner Wahl verspreche ich,

- * meine ganze Erfahrung aus fast 29 Jahren Verwaltungstätigkeit zum Wohle meiner Heimatstadt Bad Bentheim einzusetzen,

- * mit allen in den Rat der Stadt Bad Bentheim gewählten Ratsfrauen und Ratsherren unabhängig von ihrer Parteizugehörigkeit fair zusammenzuarbeiten,

- * gemeinsam mit den Bediensteten der Verwaltung der Stadt Bad Bentheim effizient zum Wohle aller Bürger zu arbeiten.

SPD-Vorschläge zum Haushalt 2001

Die SPD-Fraktion hat ihre Vorstellungen unter das Motto „Mehr Lebensqualität in Bad Bentheim“ gestellt. Deshalb forderte sie eine Erhöhung des Etats für Kinderspiel- und Bolzplätze, und angesichts des schlechten Zustandes vieler innerörtlicher Straßen

eine Aufstockung der Mittel zur Straßensanierung. Nicht zuletzt setzte sie sich für eine Fortführung der nur halb zu Ende gebrachten Straßenbeleuchtung an der L 39 in Gildehaus ein. All diese Vorschläge wurden von CDU und Grünen ohne Begründung abgelehnt.

SPD-Distrikt Gildehaus reinigt Mühlenberg

Einmal im Jahr, so hat sich der Distrikt Gildehaus vorgenommen, soll ein Projekt zur Verschönerung des Ortsteils durchgeführt werden. In diesem Jahr bemühten sich die Mitglieder um den Weg über den Mühlenberg und fegten ihn frei. Bei regnerischem Wetter ein ganz schö-

nes Stück Arbeit, aber es hat sich gelohnt!

